



ASAMBLEA DE MADRID

GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

COMUNIDAD DE MADRID ASAMBLEA	
PRESENTADO A LAS	9 ¹⁵ HORAS
DEL DÍA	11 JUN. 2018
REGISTRO GENERAL ENTRADA PARLAMENTARIO	
N.º	8075

A LA MESA DE LA COMISIÓN DE JUSTICIA

Pilar Llop Cuenca, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista en la Comisión de Justicia, al amparo de lo dispuesto en el artículo 211 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes cuestiones concretas sobre las que ha de informar el compareciente en relación con la materia que constituye el objeto de la Comparecencia 668/16 RGEF 5761, del Sr. D. Francisco Vieira Morante, Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, a petición del Grupo Parlamentario Socialista, al objeto de informar sobre situación y necesidades de los órganos judiciales de la Comunidad de Madrid y su valoración del proyecto de la Ciudad de la Justicia.

Madrid, 11 de junio de 2018

Vº Bº
EL PORTAVOZ ADJUNTO,

(Fdo.): José Manuel Franco Pardo

LA PORTAVOZ EN LA
COMISIÓN DE JUSTICIA,

(Fdo): Pilar Llop Cuenca



ASAMBLEA DE MADRID

GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

Preguntas para la comparecencia de D. Francisco Vieira Morante, Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, que tendrá lugar el día 13 de junio de 2018

- ¿Cuál es su valoración general sobre el estado de los órganos judiciales de la Comunidad de Madrid? Podría ofrecernos, de ser posible, datos comparativos con la media nacional?
- ¿Qué propuestas plantea para mejorar la política de gestión de personal al servicio de la Administración de Justicia de la Comunidad?
- ¿Qué propuestas tiene para mejorar la gestión procesal de los asuntos judiciales en el ámbito de las nuevas tecnologías?
- ¿Qué propuestas tiene para mejorar la organización judicial en el ámbito de la Comunidad de Madrid?
- En su Memoria del Año 2016 habla de la reordenación de efectivos para una gestión más eficaz de los asuntos judiciales. ¿Qué puede hacer la Comunidad de Madrid para emprender esa reordenación de efectivos?
- ¿Considera que la implantación de la Nueva Oficina Judicial podría coadyuvar a la mejora de la gestión de la Administración de Justicia?
- ¿Qué opinión le merece la posibilidad de abordar la *comarcalización* de juzgados de violencia sobre la mujer y qué condiciones deben reunir los juzgados para ello?
- ¿Qué opinión tiene sobre la implantación del Instituto de Medicina Legal y cómo debería ser abordada su puesta en marcha?
- ¿Podría explicar qué oficinas de asistencia a víctimas hay en la Comunidad de Madrid y si cree que debería crearse una Red de Oficinas de Atención a las Víctimas con los requisitos que exige el Estatuto de la Víctima aprobado en 2015.
- ¿Qué necesidades tienen los juzgados madrileños en materia de personal, infraestructuras judiciales y medios materiales.
- ¿Cree que los funcionarios deben recibir una mayor formación especializada?
- ¿Cómo se podría abordar la modernización de la justicia madrileña?



ASAMBLEA DE MADRID

GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

- Cómo valora la implantación de la justicia digital en la Comunidad de Madrid?
- Cómo valora el funcionamiento de LEX-Net en los órganos judiciales?
- Cómo deberían organizarse los equipos psicosociales de los juzgados de violencia sobre la mujer tanto en Madrid Capital como en los órganos judiciales del resto de partidos judiciales de la Comunidad para ofrecer una mejor respuesta al fenómeno de la violencia de género, en tanto no sean creadas las Unidades de Valoración Forense Integral.
- ¿Cree que debería implantarse en los juzgados de la Comunidad de Madrid el Protocolo de Valoración Forense Urgente del riesgo de violencia de género que elaboró el Ministerio de Justicia?
- Opina que las guardias de los equipos psicosociales de los juzgados de violencia sobre la mujer conjuntamente con los juzgados que estén de guardia mejoraría la respuesta judicial al fenómeno de la violencia de género.
- ¿Podría indicarnos si hay órganos judiciales necesitados de un especial refuerzo para atender con normalidad los asuntos judiciales? Podría decirnos cuáles son? Qué medidas propone para mejorar su funcionamiento?
- Cómo valora el proyecto de la Ciudad de la Justicia y si cree que debería existir un proyecto de concentración de sedes judiciales?
- Cree que mejoraría la gestión de la administración de justicia el recapitalizar el inmobiliario judicial comprando sedes en lugar de alquilarlas?
- Considera que es necesario reforzar los juzgados de Primera Instancia 99, 100 y 101 de Madrid?
- Cree que es necesario crear nuevos órganos judiciales en la Comunidad de Madrid? Qué jurisdicción o jurisdicciones deben ser atendidas prioritariamente?
- Cree que la Comunidad de Madrid debería asumir la creación de servicios de mediación intrajudicial?
- Propone alguna solución para mejorar la eficacia del servicio de interpretación y traducción?